



**GARDA MEDIA**

# Pengamanan Terbatas dan Monitoring Kampanye Calon Anggota DPR RI Dapil Jabar 4 Oleh Polsek Gegerbiting Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Feb 5, 2024 - 07:32



## LAPORAN KEGIATAN

**PENGAMANAN TERBATAS DAN MONITORING KEGIATAN KAMPANYE CALON ANGGOTA DPR RI DARI PARTAI PAN HJ. DESY RATNASARI, S.Psi, M.Si, M.Psi**



*Pengamanan Terbatas dan Monitoring Kampanye Calon Anggota DPR RI Dapil Jabar 4 Oleh Polsek Gegerbiting Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 4 Februari 2024* - Pada hari ini, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE., melaporkan kegiatan pengamanan terbatas dan monitoring kampanye Calon Anggota DPR RI Dapil Jabar 4, Hj. Desy Ratnasari, S.Psi, M.Si, M.PIV, yang diusung oleh Partai PAN. Kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan Surat Perintah Kapolres Sukabumi Nomor SPRIN/270/II/PAM.3.2/2024 tanggal 04 Februari 2024.

Pukul 13.30 WIB, kegiatan dimulai di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan pengamanan terbatas dan monitoring yang melibatkan petugas keamanan dan monitoring, antara lain Kapolsek Gegerbitung IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE., AIPDA Dadang, AIPDA Gani Mulyana S.Pd, BRIPKA Yadi, BRIPKA Dey, BRIPKA Mustofa, dan BRIPKA Asep.

Kampanye atau sosialisasi tatap muka dimulai dengan sambutan dari Hj. Desy Ratnasari, yang memperkenalkan diri dan menyampaikan visi dan misi. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendapatkan dukungan dan simpati dari warga masyarakat dalam pemilu tahun 2024.

Tiga titik kampanye atau sosialisasi tatap muka diidentifikasi, yaitu di rumah Sdr. Anwar, rumah Sdr. Yogi Fetdiansyah, dan rumah Sdr. Pance. Seluruh kegiatan dipantau oleh Panwascam Kecamatan Gegerbitung.

Penanggung jawab kegiatan adalah Sdr. Ridwan Agustian Zen, Ketua Harian Bendera, dengan partisipasi kurang lebih 100 orang di setiap titik kampanye di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan kampanye berlangsung hingga pukul 16.45 WIB dan diakhiri dengan aman dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.